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会議録（１） 

 

会議の名称 令和２年度第２回飯能市水道事業運営審議会 

開催日時 
令和３年１月１５日（金） 

開会 午前１０時００分 閉会 午前１０時３２分 

開催場所 飯能市役所本庁舎５階第１・第２委員会室 

議長氏名 野田 裕康 

出席委員 
野田 裕康、加藤 正幸、島田 利二、佐武 泰史、 

小熊 しげ子、塩野 光代、馬場 定男、久保田 広志 

欠席委員 ０人 

説明者の 

職 氏 名 

上下水道部長  佐野 勇 

水道業務課長  大野 勝   水道工務課長  加治 茂 

水道業務課主幹 綿貫 光行 

傍聴者の数 １人 

会議次第 別紙のとおり 

配布資料 
資料１：第１回審議会における飯能市水道事業中期経営計画 

（後期）に対する意見・質問及び回答 

資料２：水道ポスターコンクール表彰式について 

事務局職員 

職 氏 名 

上下水道部長  佐野 勇 

水道業務課長  大野 勝 

水道業務課主幹 綿貫 光行 

水道業務課主幹 細田 和穂 

水道業務課主事 村中 翔 

水道工務課長  加治 茂 

水道工務課主幹 本橋 広司 

水道工務課主幹 横地 広憲 

水道工務課主幹 真野 昌己 

水道工務課主査 橋本 典久 
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会議録（２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

 
 議事（１）飯能市水道事業中期経営計画（後期）について（協議） 

      事務局からの説明後、質疑応答があった。 

 

（２）その他 

事務局から次の説明後、質疑応答があった。 

・水道ポスター展について 
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会議録（３） 

 
 
庶務・料金担当

リーダー  

 

 

 

部長 

 

委員 

 

庶務・料金担当

リーダー 

 

 

 

委員 

 

庶務・料金担当

リーダー 

 

 

 

庶務・料金担当

リーダー 

 

 

 

 

野田会長 

 

庶務・料金担当

リーダー 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

開始 １０：００ 
 
定刻となりましたので、ただ今から令和２年度第２回水道事業運

営審議会を開会させていただきます。 
はじめに、開催に当たりまして、上下水道部長の佐野よりご挨拶

を申し上げます。 
 
＜あいさつ＞ 
 

 ＜委員自己紹介＞ 
  
続きまして、傍聴に関してご相談させていただきます。 

 本審議会は公開を原則としております。傍聴希望者がいらっしゃ

いましたら傍聴席にご案内し、議事に入りましたら撮影、録音等は

ご遠慮いただくということで、傍聴を許可してよろしいでしょうか。 
 
＜異議なし＞ 
 
それでは、本日は傍聴希望者が１名いらっしゃいますので、ご案

内いたします。 
 

＜傍聴希望者入室＞ 

 

会議録作成のため、ＩＣレコーダーを使用しておりますのでご了

承願います。 
 
はじめに、会長よりごあいさつをいただきたいと存じます。 

 
 
＜あいさつ＞ 
 
続きまして、配付資料の確認をさせていただきます。 
 
＜資料確認＞ 

・次第 
・資料１：第１回審議会における飯能市水道事業中期経営計画 

（後期）に対する意見・質問及び回答 
・資料２：水道ポスターコンクール表彰式について 
 
それでは議事に入ります。審議会条例第６条第１項の規定に基づ

きまして、野田会長に議長をお願いします。 
 
 



 4 

 

 

野田議長 

 

 

 

 

 

 

庶務・料金担当

リーダー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野田議長 

２ 議事  

 

 それでは、これより議長を務めさせていただきますので、皆様の

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 次第に基づきまして、進行させていただきます。 

  

議題（１）「飯能市水道事業中期経営計画（後期）について」を議

題といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

お配りしました資料１をご覧ください。前回の審議会後に委員の

皆様からの意見や質問につきましては、１２月２８日までに事務局

へお寄せいただくこととなっておりました。１頁から３頁までは本

日の審議会の開催通知に合わせて委員の皆様へ送付して、すでにご

確認いただいているものでございます。４頁が今回の審議会で説明

をいただきたいとご提出いただいたご質問でございます。 

まず１つ目に、有収率の向上のためにどのような手法で漏水調査

をしているのか。という質問でございます。回答としましては、漏

水調査については、浄水場と連携し、配水量の多い地域や人口の多

い地域を中心に路面、弁栓、個別音調調査を実施しています。個別

音調調査については、令和元年度以降は音調棒からハンディタイプ

の計測器に変更し、実施しています。 

２つ目、配水区域をブロック化し、配水圧力をどのように調整し

ているのか。という質問でございます。回答としましては、水道法

の規定に基づく水道施設の技術的基準を定める省令では、配水管か

ら給水管に分岐する箇所においての水圧の範囲は 0.15Mpa 以上から

0.74Mpa以内となっています。増圧ポンプや減圧弁を用いて調整して

おります。ご質問に対する回答は以上でございます。 

市議会との協議、パブリックコメントの実施についてご報告いた

します。飯能市水道事業中期経営計画（後期）素案につきまして、

令和２年１２月１７日、飯能市議会との協議を実施しました。今回

の協議会につきましては、所管の経済建設委員会の委員を中心とし、

他の議員におかれましても傍聴者としてではなく、発言ができるよ

う基本的に全議員が参加できる形として、議場にて実施しておりま

す。協議事項につきましては、計画の素案に対する審議・審査とい

うことではなく、執行部からの説明と意見交換を行ったものでござ

います。協議の結果、検討課題とした案件はございませんでしたの

でご報告いたします。 

また、令和２年１２月１７日から令和３年１月５日まで、市役所

市政資料コーナー、飯能駅サービスコーナー、各地区行政センター、

市民活動センター、市立図書館、市ホームページ掲載により、パブ

リックコメントを実施いたしました。パブリックコメントの結果、

意見等は０件でしたので、併せてご報告いたします。 

説明につきましては以上です。 

 

ただいまの事務局の説明に対し、ご意見等はございますか。 
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野田議長 

 

 

 

 

 

委員 

 

野田議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

野田議長 

 

 

委員 

 

野田議長 

 

 

委員 

 

野田議長 

 

 

 

庶務・料金担当

リーダー 

 

 

 

 

 

 

 

 

（なしの声あり） 

 

以上で、議題（１）飯能市水道事業中期経営計画（後期）につい

ての意見を終了します。 

なお、本件につきましては諮問案件となっており、前回の審議会

から引き続き継続審議してまいりました。今回の審議会において、

答申案としてまとめたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

 それでは、これまでに各委員から出された意見等を踏まえ、答申

案を用意しましたので、配付をお願いします。 

 

＜答申案配付＞ 
 

＜答申案説明＞ 
 

この件につきまして、各委員から意見等はありますか。 

 

（なしの声あり） 

 

それでは、この答申（案）のとおり市長に答申するということで

よろしいでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

答申につきましては、後日、市長へ答申書の提出をすることでい

かがでしょうか。ご異議はございませんか。 

 

（なしの声あり） 

 

それでは、以上をもちまして本日の議事は全て終了しました。こ

れをもちまして、議長の職を解かせていただきます。委員の皆様、

ご協力ありがとうございました。 

 

野田会長におかれましては、議長の職お疲れ様でした。 

次に、４ その他 事務局から報告がございます。 

令和２年度の水道ポスターコンクールにつきましては、市内の小

学生から低学年の部３９作品、高学年の部３９作品の計７８作品の

応募をいただきました。その中から、厳選な審査を行い、入選作品

の７作品につきまして、令和２年１２月２５日（金）午後２時から

市役所本庁舎３階市長応接室にて入選者に対する表彰式を行いまし

た。 

入選した７作品と佳作の１３作品、計２０作品につきましては、
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委員 

 

 

 

 

 

庶務・料金担当

リーダー 

 

 

 

 

 

 

 

 

部長 

 

 

 

 

 

野田議長 

 

委員 

 

 

 

 

部長 

 

 

 

 

庶務・料金担当

リーダー 

 

 

 

 

令和３年１月１９日から２６日まで、丸広百貨店飯能店７階市民活

動センターにおいて水道ポスター展を行う予定となっております。 

報告は以上でございます。 

ご質問等ございますか。 

 

水道ポスターコンクールは非常に良い取組だと思っております。

広報活動とともに若い方々やその家族の方々など、水道の重要性の

認識がより広がっていくと思いますので、今後もこの事業を続けて

いってほしいのですが、この事業はコロナ禍の今後も現在と同じや

り方で実施してくのでしょうか。 

 

 水道ポスターコンクールにつきましては、市内小学校の夏休み前

に依頼をさせていただき、夏休みの間に作品を作っていただき、２

学期の開始時に各学校よりご提出いただいております。１次審査の

段階で２０作品を選出します。選出については飯能市教育委員会に

協力を依頼しまして、厳正な審査をしております。２次審査として、

２０作品の中から入選・佳作を選ばせていただきまして、入選に選

ばれた作品に対して１２月２５日に表彰をさせていただきました。

作品については、啓発活動や水道週間において活用していこうと考

えております。 

 

 補足させていただきますと、毎回コンクールに際して水道事業か

ら校長会議にもお話しをさせていただきまして、ご依頼をさせてい

ただいております。また市のホームページ等を活用して広く呼びか

けを行っております。今後も子どもから大人まで水道の大切さを啓

発する事業として継続していきたいと考えております。 

 

他に質問はありますか。 

 

飯能市では現在どれくらいの漏水が発生しているのでしょうか。 

また、現在の県水の受水量を教えてください。 

最近乾燥しているので、有間ダムの貯水量が気になります。貯水

量について教えてください。 

 

有間ダムの貯水率については、現在１００％となっております。

１１月頃からまとまった雨が降っていない状況ではございますが、

昨日時点では貯水率は１００％となっております。現段階では心配

ない状況でございます。 

 

 前回配付させていただいた飯能市水道事業中期経営計画（後期）

６ページをご覧ください。有収率については令和元年度８２.６％と

なっておりまして、１７.４％が漏水や工事の通水で使われる等、有

収水量とならなかったものでございます。 

 県水につきましては、概ね１日平均で３，５００立方メートルを

受水しております。 
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庶務・料金担当

リーダー 

 

馬場副会長 

 

庶務・料金担当

リーダー 

 

 

水道業務課長 

 

３ 閉会  

  

閉会を副会長の馬場委員よりお願いします。 

 

 

＜閉会のことば＞ 

 

 ありがとうございました。以上をもちまして、本日の審議会は終

了となりますが、最後に水道業務課長よりご挨拶をさせていただき

ます。 

 

＜あいさつ＞ 
 

                      閉会 １０：３２ 

 

 議事のてん末・概要を記載し、相違ないことを証するためにここに署名します。 

  令和  年  月  日 

 

会長氏名                 


